



52期生 登院式

令和6年9月26日(木)、専門学校福山歯科衛生士学校52期生46名の登院式が挙行されました。今年は歯科医師会館の大規模修繕工事に伴い、2階アイボリーホールが使用できなか

9/26



員のみで執り行いました。横山校長の式辞後には平田教務担任より登院生は一人ひとり名前を呼ばれ、緊張の面持ちで校長よりローソクを燈火されました。引き続き行なわれた顔合わせ

9/26

つたため、2階理事室にて登院生・教務・育成部・専任教員のみで執り行いました。登院生は一人ひとり名前を呼ばれ、緊張の面持ちで校長よりローソクを燈火されました。これから学生たちは歯科衛生士になるため臨床での実習に臨みます。困難にぶつかったときにこの日を思い出し、夢や目標に向かい前進して欲しいと

福山歯科衛生士学校 新規登院式

輪 (Kizunawa)

令和7年1月1日
No.44

登院式

9月26日(木)
9/26

2年生(52期生)仁田峰 夕夏

に2階理事室にて登院式を行いました。

せ会では、これからお世話になる実習医院の先生方や担当歯科衛生士の方から実習についての説明・お話をいただきまし

た。これから学生たちは歯科衛生士になるため臨床での実習に臨みます。困難にぶつかったときにはこの日を思い出し、夢や目標に向かい前進して欲しいと

思います。

した。登院式を終えた今、やつと実習に行く実感が湧いてきました。3つの歯科医院をロー

テーションで数ヶ月行くようになりますが、それぞれの医院でたくさんのこと学び知識や技術をしつかり身に付けた

いと思います。

私は歯科医院でアルバイトをしており、そこで学んだ知識や技術を少しでも活かしていけたら良いなと思っています。

臨地実習では挨拶をきちんと先生や歯科衛生士の方の話をきちゃんと聞き、分からな

いことは分からなままにせ

ました。

3年生(51期生)大石 紗彩

3年生の7月に約10ヶ月間の臨地実習が終

りました。

第一クールから分からない

ことばかりで、毎日とても緊張

していました。器具の名前や用

途、準備の仕方、この治療には

何が必要でどういう順番で使

うのかなどたくさんメモして、

分からることは自分で調べ

たり質問したりして基本的な

ことを身に付けていき、あつと

いた。第二クールは往診に行つて

いる歯科医院で私は初めての

ことで一緒に同行させていた

だ。それぞれに合わせた方法で、非協力的な方にも「少しでも」「今日できるところまで」など、その方を1番に考えた口腔清掃を行っていることを教え

ています。

自分でもうがいができるかで

きないか、座位が保てる寝た

きりなど様々な状態の方があ

りて、それぞれに合わせた方法

で、非協力的な方にも「少しでも

も」「今日できるところまで」な

ど、その方を1番に考えた口腔清掃を行っていることを教え

ています。

自分でもうがいができるかで